



Rheingau Musik Festival: Sonderfahrplan zum Kloster Eberbach

Taunusstein, 7. Mai 2024: Zum diesjährigen Rheingau Musik Festival, einem der europaweit größten Musikfestivals, wird es zwischen dem 22. Juni und dem 7. September 2024 erstmals einen Sonderfahrplan für die Linie 172 mit Start- und Zielhaltestelle Kloster Eberbach geben. „Das Rheingau Musik Festival ist ein ganz besonderes Kulturangebot, das unsere Region weit über die Grenzen hinaus bekannt macht und die wundervollen Spielorte und ihre Umgebung in einen ganz neuen Zusammenhang bringt. Das RMF setzt international Maßstäbe und ist für die Menschen vor Ort, für die heimische Gastronomie und den Tourismus von großem Wert“, betont Landrat Sandro Zehner die Bedeutung des Festivals für den gesamten Rheingau-Taunus-Kreis. Der Vorsitzende der Geschäftsführung der Rheingau-Taunus-Verkehrsgesellschaft mbH (RTV), Arno Brandscheid, erklärt dazu: „Wir freuen uns sehr, dass es uns gelungen ist, dieses Jahr einen Sonderfahrplan zu entwickeln, der insbesondere für die Besucher der Veranstaltungen im Kloster Eberbach attraktive ÖPNV-Verbindungen bietet und so auch dazu beiträgt, die Verkehrssituation rund um die Veranstaltungen zu entlasten.“

Einige Fahrten wurden sowohl montags bis freitags, als auch am Wochenende und Feiertagen nachmittags für den Hinweg zum Konzert und am späteren Abend für den Rückweg extra verlängert, um mehr Komfort für die Besucher zu erreichen. Des Weiteren gibt es Fahrten, die mit größeren Gelenkbussen statt mit den Standardbussen gefahren werden, um mehr Fahrgäste auch sitzend befördern zu können. Diese sind im Fahrplan als „Konzertbus“ gekennzeichnet. Somit ist die Spielstätte Kloster Eberbach, die übrigens Spielort für das erste offizielle Eröffnungskonzert im Jahr 1988 war, in 2024 auch mit öffentlichen Verkehrsmitteln gut zu erreichen.

Konzertbesucher, die aus Richtung Frankfurt oder Wiesbaden mit der RB 10 kommen, können am Bahnhof Eltville in den Bus umsteigen und weiter bis zum Kloster Eberbach fahren.



MOBIL IM RHEINGAU-TAUNUS

„Aufgrund der Neuausrichtung von ESWE Verkehr in der Zusammenarbeit mit Partnern musste das Rheingau Musik Festival sein Angebot rund um den Pendelbusverkehr neu disponieren. Die reibungslose und konstruktive Zusammenarbeit mit der Rheingau-Taunus-Verkehrsgesellschaft mbH hat mich äußerst erfreut. Unser neuer Sonderfahrplan ist nicht nur ein Ersatz für den bisherigen ESWE-Shuttle-Service, sondern bringt zudem eine erweiterte Serviceleistung mit sich. Mit zusätzlichen Buseinstiegsmöglichkeiten ab Eltville verbessern wir die Mobilität unserer Konzertgäste“, betont Marsilius Graf von Ingelheim, Geschäftsführer des Rheingau Musik Festivals.

Es wird einen eigenen Taschenfahrplan mit den Verbindungen zwischen Eltville und dem Kloster Eberbach geben, der gleichzeitig auch die Veranstaltungen im Kloster Eberbach aufzeigt. Darin sind die Anschlüsse an die RB 10 in Eltville in Form von ankommenden und abfahrenden Verbindungen aus Richtung Wiesbaden/Frankfurt am Bahnhof Eltville übersichtlich dargestellt, so dass die Besucher ihre An- und Abreise so einfacher planen können. Außerdem kann der Busfahrplan über die mobile Fahrplanauskunft auf der Website der RTV aufgerufen werden. Die Zuschauer des Rheingau Musik Festivals können darüber hinaus auch über die Festival-Homepage weiterführende Informationen zum Busfahrplan erhalten.

Die **Rheingau-Taunus-Verkehrsgesellschaft mbH (RTV)** ist der serviceorientierte Mobilitätsdienstleister im Rheingau-Taunus-Kreis. Das Unternehmen verfügt über keine eigenen Busse oder Bahnen, sondern fungiert als Bestellerin und Steuerungszentrale für die lokalen Verkehrsleistungen im öffentlichen Personennahverkehr (ÖPNV) mit aktuell 145 Fahrzeugen beauftragter Verkehrsunternehmen. Als Teil der Verbundfamilie des Rhein-Main-Verkehrsverbundes (RMV) ist die RTV eine 100%ige Tochtergesellschaft des Rheingau-Taunus-Kreises.

Weitere Informationen: Rheingau-Taunus-Verkehrsgesellschaft mbH, Aarstr. 133A, 65232 Taunusstein, Tel.: 0 61 24/ 51 04 68, E-Mail, www.r-t-v.de

Das **Rheingau Musik Festival 2024** findet vom 22. Juni bis zum 7. September 2024 statt. Es zählt zu den größten Musikfestivals Europas und veranstaltet jedes Jahr etwa 160 Konzerte in der gesamten Region von Frankfurt über Wiesbaden bis zum Mittelrheintal. Einmalige Kulturdenkmäler wie Kloster Eberbach, Schloss Johannisberg, Schloss Vollrads oder das Kurhaus Wiesbaden sowie pittoreske Weingüter verwandeln sich jeden Sommer in Konzertbühnen für Stars der internationalen Klassikszene und interessante Nachwuchs-künstler von Klassik über Jazz bis hin zu Kabarett und Weltmusik. In über 35 Jahren sind der Rheingau und sein Festival in einem einzigartigen Zusammenspiel von Kultur und Natur, Musik, Genuss und Lebensfreude zum Anziehungspunkt für Musikbegeisterte aus aller Welt geworden.

Weitere Informationen: www.rmfv.de